### Les jardins de la Douvette ouvrent leurs portes

Deux questions à...

Alain Lepage, président de l'association explique le fonctionnement de la journée.

#### Pourquoi ouvrir vos portes?

Nous ouvrons pour la Fête des jardins. Les visiteurs peuvent découvrir des parcelles individuelles de jardins familiaux et de jardins partagés qui se côtoient. On va expliquer comment on cultive les plantes, les fruits et les légumes, même quand on a un temps pluvieux comme actuellement. Mais aussi parler de l'utilité des insectes au lieu de pesticide. Et pourquoi pas recevoir un nouveau jardinier, il reste une parcelle de libre.

# Comment sera organisée cette journée ?

De 10 h à 12 h, les visiteurs découvriront notre participation à des travaux d'intérêt généraux. Nous proposons de faire découvrir ce que les 28 jardiniers ont en commun, notamment un compost et un verger avec des

#### ■ Ballet de danse orientale

Organisé par l'associaton Au Caire de la danse orientale. Marlène Barre et ses élèves emmèneront le public à la rencontre du 5º élément : la danse. Durée: 1 h 30. Dimanche 2 juin, 19 h 45, casino, Luc-sur-Mer. Tél. 06 13 77 00 47.



Alain Lepage propose avec les 28 jardiniers une porte ouverte ce samedi.

pruniers, pêchers, pommiers, poiriers, cerisiers, kakis et figuiers. Sur une parcelle commune, les enfants de l'Adaj viennent tous les mardis soirs nous montrerons leur travail. Ce midi un barbecue est organisé. Chacun peut apporter sa contribution (un gâteau, une salade, etc.). Tous les Douvrais sont les bienvenus.

Samedi 1er juin, de 10 h à 17 h, journée porte ouverte des jardins de la Douvette (l'entrée de la rue de l'Église, à côté de l'école Marie-Curie).

#### ■ Les finales de 4<sup>e</sup> division et vétérans

Dimanche 2 juin, 14 h et 16 h, stade René-Cédolin, chemin du Hutrel. Les affiches: 4° division, Caen Sud - Houlgate 2 et vétérans: SMC Caen - FC Argences. Gratuit.

## Les amis du Musée Radar ont des projets

L'Association les amis du Musée Radar a tenu son assemblée générale, à la Baronnie.

L'association existe depuis 4 mois et compte 60 adhérents. « Elle apporte son soutien moral et matériel et contribue à l'enrichissement des collections, à l'amélioration des aménagements et cherche à favoriser les actions de mécénat en faveur du musée », explique Yves Blanchard, président de l'Association les amis du Musée Radar.

Outre les conférences et les expositions temporaires, l'association souhaite ouvrir le musée pour des journées scolaires; « pour sensibiliser le public au patrimoine historique et de façon plus générale à l'histoire des techniques ». L'association veut aussi avoir un rôle d'expertise « sur tous les points techniques ou historiques concernant la thématique du musée et conseiller la direction du musée sur les orientations de cette thématique ».

L'association doit également



L'Association les amis du Musée Radar a tenu son assemblée générale après quatre mois d'existence.

assurer le lien avec la communauté scientifique ou technique du monde du Radar, en France et à l'étranger. Actuellement, la priorité à court terme est « de finaliser l'inventaire Monterfil et achever le dossier sur le radar Freya. Ouvrir le musée lors des journées du patrimoine, du 14 et 15 septembre ». Enfin, l'association aimerait participer à la Fête de la science du 9 au 13 octobre, par des journées scolaires et de conférence sur l'histoire comparée de la radio et du radar.